



www.erf-neully.com

LE BULLETIN

FEVRIER—MARS 2025

de liaison de l'Église Réformée de Neuilly-sur-Seine

18 bd d'Inkerman / 60 rue Perronet – 92200 Neuilly-sur-Seine

© 01 47 22 32 64

Éditorial

Un refuge
de génération
en génération

Kathleen Choiset



Seigneur, tu as été pour nous un refuge de génération en génération. Avant que les montagnes soient nées, avant que tu aies créé la terre et le monde, d'éternité en éternité, tu es dieu.

C'est le début d'une prière de Moïse (**Psaume 90 -1**) qui parle comme beaucoup de textes dans la Bible de l'idée de *générations*. Donc rien de vraiment nouveau. Quand il y a 18 ans j'étais membre du Conseil Presbytéral, nous avons essayé d'appuyer la notion d'*intergénérationnel* dans la pratique. Cela était – et est toujours un défi pour l'Eglise. Certes en famille la transmission et l'harmonie sont facilitées. J'ai moi-même la grande joie que nous soyons trois générations à participer à la vie de notre Eglise. Mais l'Eglise n'est pas un club de familles, la transmission de l'Evangile ne peut pas se limiter aux liens parents-enfants. Elle se doit de s'ouvrir aux autres, hors de toute généalogie..

De nouveau membre du Conseil, je vois que le sujet est toujours d'actualité. J'ai la chance de le vivre pleinement en famille (et heureusement, il y en a d'autres dans notre Paroisse), mais pour que cela soit une vraie dynamique de notre Eglise, tout le monde doit se mobiliser – des plus jeunes aux plus anciens. J'ai vu une évolution dans ce sens avec les années – et les méthodes de communication modernes. Des liens, même des amitiés sont nés et naîtront à force de se sourire, accueillir et réaliser un projet – petit ou grand avec les uns et les autres. Il faut une volonté pour faire cela. Que chacun se sente concerné et fasse ce qu'il faut pour y arriver. Le dimanche comme en semaine.

*« Que la grâce de l'Eternel, notre Dieu, soit sur nous. Affermis l'œuvre de nos mains. Oui, affermis l'œuvre de nos mains. (Dernier verset du **Psaume 90**)*

ÉVÉNEMENTS

JOURNEES DE L'ENTRAIDE

23 et 24 mai 2025

(voir page 3)

NOTRE TEMPLE EN TRAVAUX

(voir page 2)

ZAPPING



La vie de la paroisse en images: Noël avec l'Ecole Biblique (voir page 6)

LA PAGE BIBLIQUE



D'une alliance à l'autre
(voir pages 4-5)



TRAVAUX : ON S'ACTIVE AU TEMPLE !

Chaudière

Après des mois de « galère », la chaudière est enfin opérationnelle! Il reste des petits réglages à effectuer.

Nous sommes passés au gaz et avons sécurisé notre contrat jusqu'en 2027.

Étanchéité, électricité, toiture

Les travaux d'étanchéité devant le temple et dans la cour ont été finalisés.

Des petits travaux d'entretien sont également en cours : électricité et toiture.

Salle de stockage

Nous en avons profité pour aménager une cave de 15m² à la place de

l'ancienne cuve à fioul. Un escalier aux normes va être posé d'ici fin février afin que cette salle soit utilisable en toute sécurité.

Cette salle doit nous permettre de réorganiser notre stockage. Votre aide sera la bienvenue pour optimiser nos rangements dans la convivialité.

Menuiseries extérieures

Le remplacement des menuiseries extérieures de la loge est prévu pour fin avril/début mai, processus un peu long à cause des procédures administratives. Le projet suivant sera la réfection de la loge et peut-être le toit...

La totalité de ces travaux a été financée grâce aux dons IFI des années antérieures.

Merci à toutes et à tous pour vos contributions!

Eric Defline, trésorier

BIBLE et I.A.

Le 23 janvier à l'auditorium des Sablons, Bible à Neuilly organisait une rencontre sur le thème « Bible et Intelligence Artificielle – enjeux éthiques et spirituels » avec Patrick Lagarde (ancien de Schneider Électrique), Julien Maldonato (Deloitte) et Emmanuel Commaret, diacre de St. Jacques comme modérateur. Pour rendre compte de cette passionnante soirée, il n'est pas inutile de commencer en rappelant quelques caractéristiques basiques de l'IA.

On peut distinguer l'IA Générative qui permet de générer des textes ou des images, d'autres formes d'IA appliquées à des tâches fort utiles quoique moins spectaculaires telles que les systèmes experts (analyse médicale), les assistants personnels (documentation, classement, gestion), les systèmes de pilotage de processus (conduite de voiture autonome), etc.

L'IA ne « pense » pas, elle ne manipule pas de concepts abstraits, et repose entièrement sur des traitements statistiques. Tous ces systèmes utilisent des algorithmes, que P. Lagarde a décrits comme des « recettes de cuisines » sophistiquées, pilotant des programmes d'analyse statistique sur des quantités gigantesques de données, la « mémoire » de l'IA. Ces algorithmes sont capables d'apprentissage, sous contrôle externe ou non, et donc d'adaptations susceptibles d'échapper à leur concepteur dans le cas d'apprentissage autonome (Deep Learning).

(suite à la page 7)

POINT SUR LES FINANCES

Pour vos offrandes du dimanche, un **panier connecté** est désormais à votre disposition pour les paiements par CB pour les petits et gros budgets, à partir de 2 €.

En dehors des dons individuels et du mécénat au profit de l'association culturelle ERN (église réformée de Neuilly), vos dons « IFI » auprès de la fondation Martin Bucer ou de la fondation action sociale protestante vous permettent d'obtenir une réduction de l'IFI de 75%, soit une réduction de 750 € pour un don de 1000 €.

Ces deux fondations ont respectivement pour vocation la préservation et la valorisation du patrimoine protestant ou la contribution aux frais de scolarité des étudiants en théologie et des familles pastorales.

Soutenez votre paroisse en effectuant un don par virement bancaire sur le compte de votre Église (IBAN: FR76 1010 7002 8300 1130 1878 448) ou par cheque établi à l'ordre de ERF-Neuilly.

Virginie Bernard, vice-trésorière

ÉCHOS DES CONSEILS PRESBYTÉRAUX DE DÉCEMBRE 2024 À FÉVRIER 2025

Les réunions du Conseil Presbytéral de novembre et décembre ont porté sur l'organisation des cultes en l'absence de la pasteur Karine Michel, en particulier ceux du temps de l'Avent et de Noël incluant le culte parents-enfants suivi du traditionnel déjeuner paroissial.

En janvier, le Conseil a acté la décision de Karine Michel de mettre fin à sa mission au sein de notre paroisse, entraînant la nécessité de rechercher un(e) pasteur(e) pour la paroisse sur la base du projet d'Église. Le Conseil a lancé cette démarche au cours du mois de janvier.

Lors de ses réunions, le Conseil a également fait le suivi des différents travaux de réfection et d'entretien engagés dans le temple, et statué sur des points financiers dont le legs reçu de Madame Marthe Maous.

Julie de Plinval, secrétaire

À venir

8ÈME ÉDITION DU FORUM DES ASSOCIATIONS DE L'ENTRAIDE

Une nouvelle année pour les actions de l'Entraide, qui manifestent encore une fois une solidarité concrète et efficace grâce aux recettes notamment de la vente annuelle qui aura lieu les 23 et 24 mai prochains.

Afin de vous montrer certaines réalisations, les membres du bureau de l'Entraide seront très heureux de vous retrouver pour notre 8ème forum des associations au Temple de Neuilly :

Dimanche 09 mars à partir de 10h30

Karine SICARD-BOUVATIER, photographe et écrivaine protestante, nous fait l'honneur et l'amitié de marquer ce forum.

JOURNÉES DE L'ENTRAIDE

Nous aurons la joie de tous nous retrouver **les vendredi 23 et samedi 24 mai !**



Ces journées sont importantes pour la vie de notre paroisse, et bien sûr pour notre association d'Entraide.

Les bénéfices de ces deux journées nous permettront de continuer nos actions et de soutenir les associations qui nous sont chères.

N'hésitez pas à inscrire dès maintenant ce rendez-vous dans votre agenda !

Nous comptons sur vous et vos amis pour nous aider à garnir les stands et avoir de jolis lots pour la tombola.

Vous pouvez apporter au temple le dimanche matin :

* Objets anciens, déco, linge de maison, jouets, livres récents

* Vêtements été en bon état, maroquinerie, bijoux

* Objets neufs pour la tombola

Si vous ne pouvez apporter vous-même au temple, vous pouvez nous contacter.

Le succès de ces journées paroissiales dépend de vous !

Un grand merci par avance,

Corinne Mallet - 06 03 12 88 39

Les associations, que nous avons décidé de soutenir en 2025, y présenteront leurs actions et répondront à vos questions.

Et même si le savoir est une forme de nourriture, nous espérons vous voir nombreux au déjeuner qui suivra et pour lequel une réservation est nécessaire en s'inscrivant par mail à entraide.neuilly@gmail.com ou sur le tableau qui sera installé à l'entrée du temple (une contribution de 10 euros sera demandée par participant).

Ce moment convivial, qui se veut aussi collaboratif, permettra à tous de prendre la pleine mesure de l'action de l'Entraide au-delà des murs de notre temple.

L'assemblée générale de l'Entraide aura lieu quant à elle le dimanche 6 avril à la suite de l'Assemblée générale de l'Association culturelle.

Nicolas Crémieux & Gautier Hakoua

Lundi 10 mars 2025 de 19h-21h

Bible à Neuilly organise, dans le cadre des Etudes bibliques à deux voix, une rencontre avec le Rabbin M. AZOULAY, rabbin de Neuilly-sur-Seine et Mgr M. ROUGÉ, évêque de Nanterre sur le thème :

"Bible et paix sociale"



Comment définir la paix sociale au travers des récits bibliques ? Comment la Bible peut-elle inspirer une paix sociale véritable dans un monde où trop souvent règnent l'injustice et la violence ? Quelles en seraient

les conditions indispensables ?

Auditorium des Sablons, 70 avenue du Roule

Assemblée Générale de l'Association Culturelle

En qualité de membre de notre association culturelle, vous êtes invités à participer à notre Assemblée Générale (AG) qui se tiendra

le dimanche 6 avril 2025

à 10 heures 30 dans notre Temple.

L'AG est un moment privilégié d'information, d'échange et de dialogue. C'est aussi pour vous l'occasion de prendre part activement, par votre vote, aux décisions importantes de votre paroisse.



D'une alliance à l'autre

Textes de la prédication du 22 décembre 2024

Luc 1.39-45

Dans ce même temps, Marie se leva, et s'en alla en hâte vers les montagnes, dans une ville de Juda.

Elle entra dans la maison de Zacharie, et salua Élisabeth.

Dès qu'Élisabeth entendit la salutation de Marie, son enfant tressaillit dans son sein, et elle fut remplie du Saint Esprit.

Elle s'écria d'une voix forte: Tu es bénie entre les femmes, et le fruit de ton sein est béni.

Comment m'est-il accordé que la mère de mon Seigneur vienne auprès de moi?

Car voici, aussitôt que la voix de ta salutation a frappé mon oreille, l'enfant a tressailli d'allégresse dans mon sein.

Heureuse celle qui a cru, parce que les choses qui lui ont été dites de la part du Seigneur auront leur accomplissement.

Avec l'évangile de Luc, nous sommes les témoins d'une rencontre extraordinaire entre Marie et Elisabeth. Ce premier chapitre est ponctué par deux visites de l'ange Gabriel avec l'annonce de la naissance de Jean auprès de ce vieux serviteur du Temple : Zacharie (Luc 1.5-25) et six mois après, l'annonce de la naissance de Jésus auprès d'une jeune fiancée Marie (Luc 1.26-38). Lorsque l'Ange se manifeste à Marie, il commence par la saluer :

« Réjouis-toi, toi qui es comblée par la grâce ; le Seigneur est avec toi ».

Chez Luc, ces salutations introduisent des rencontres importantes, elles sont signe de bénédictions et illustrent comment Dieu intervient et inaugure le salut au travers de relations humaines.

Dès son arrivée dans la maison de Zacharie, Marie salue Elisabeth, sa cousine. Cette visite est joyeuse et inespérée entre ces deux futures mères. Si Élisabeth entend la salutation de Marie, c'est l'enfant dans son ventre qui réagit. **Cette agitation est un signe pro-**

phétique, Jean par ses tressaillements, annonce la venue du Messie. L'Esprit saint est déjà à l'œuvre pour discerner la présence du Seigneur *in utero*. Marie est bénie entre les femmes : la promesse de Dieu s'accomplit dans son corps.

Dieu a choisi deux femmes que personne n'aurait choisies : l'une trop vieille pour avoir un enfant et l'autre pas encore mariée.

La foi consiste alors à laisser de la place aux promesses de Dieu pour qu'elles puissent s'accomplir. Déjà la nouvelle Alliance de Dieu se réalise, **si nous acceptons**, comme Élisabeth, de nous laisser envelopper par l'Esprit saint et ainsi orienter nos vies dans le chemin que Dieu veut pour nous.

Il est aussi important de noter combien la présence de Marie est discrète dans l'ensemble des Évangiles. Son acceptation est un accomplissement de la volonté de Dieu. Les protestants sont sensibles à cette sobriété dans l'attitude de la mère du Seigneur pour éviter toute dérive mariologique. L'histoire de l'Église témoigne combien la tentation est grande de vénérer Marie, en la plaçant sur un piédestal.

Comme l'atteste le dogme de l'Immaculée Conception de Marie proclamé par le pape Pie IX en 1854, qui sacralise au XIX^{ème} siècle ce culte marial. Cette affirmation d'ordre théologique ne repose pas directement sur les Écritures saintes, mais sur une longue tradition de dévotion mariale qui s'enracine dans les évangiles apocryphes.

Deux perceptions se distinguent :

Une catholique qui souligne l'obéissance de Marie qui accomplit en plénitude la volonté de Dieu.

L'autre protestante qui reconnaît que le don de la grâce ne dispense pas Marie de répondre librement et activement à la volonté de Dieu.

La théologienne protestante France Quéré s'est irritée des réflexions moralisatrices qu'inspire la mère du Sauveur. Marie est parée de toutes les vertus que les femmes n'ont pas assez : obéissance, modestie, pudeur, discrétion, foi, bonté et comme si cela n'était pas assez, ce modèle obligé demeure inaccessible.

Gabriel donne à Marie un signe attestant que « *rien n'est impossible à Dieu* » : la grossesse de sa parente âgée qui en est à son sixième mois, alors qu'on l'appelait la stérile. Ce qui se joue ici, en effet, c'est en quelque sorte **le passage d'une alliance à l'autre** :

D'une part, la vieille Élisabeth — avec son mari, le prêtre Zacharie — **est une figure du peuple de la première alliance**. La relation entre le peuple et Dieu s'est estompée et est pour ainsi dire stérilisée. Mais *rien n'est impossible à Dieu*. Et de même que le Seigneur a permis à Sarah, femme stérile et désormais trop vieille, de devenir la mère d'Isaac à l'âge de 90 ans, de même il peut susciter, du sein d'un peuple, un prophète comme Jean, qui viendra préparer les siens à accueillir l'initiative nouvelle et définitive de Dieu pour le salut de tous.

D'autre part, enceinte de Jésus, le fils du Très-Haut, Marie représente le germe d'un nouveau peuple. Jean sera le dernier des prophètes d'Israël, qui manifeste son allégresse à la voix de Marie qui porte en elle, Celui qui va accomplir leurs Écritures.

Quant au peuple de l'ancienne alliance, l'Esprit de Dieu ne l'a pas déserté : il lui donne de reconnaître que la nouveauté de Dieu est en train d'advenir en Marie.

En finale, animée par l'Esprit, Élisabeth proclame Marie « bienheureuse » pour la foi dont elle a fait preuve. **C'est la foi de Marie qui permet que s'accomplissent les paroles et les promesses prononcées par le Seigneur à propos du fils qu'elle porte**. Dans ce cas, le salut annoncé n'est pas seulement l'œuvre de Dieu : **il est le résultat de la collaboration entre Dieu et Marie**. Et dans la mesure où celle-ci figure le peuple de la nouvelle alliance en devenir, la venue du Messie pour le monde sera **le fruit de la coopération** entre le Seigneur et les disciples qui mettent leur foi en lui.

À la suite de Marie, Dieu nous attend dans l'accomplissement du Royaume de Dieu, il attend notre acceptation et notre engagement dans le plan créateur de Dieu.

L'évangéliste, à sa manière, annonce une nouvelle alliance, ce qui est au cœur de la première alliance :

La bonté puissante d'un dieu qui se fait proche pour les humbles, des pauvres et des affamés de justice.

La fidélité d'un dieu qui tient parole et réalise la promesse qu'il n'a cessé de confirmer depuis Abraham.

À travers le récit de la rencontre entre Marie et Élisabeth, Luc suggère la continuité entre la première alliance et l'alliance renouvelée en Jésus.

Luc nous met en route avec Marie, qui accomplit cette promesse. À la suite, les bergers chez Luc, les mages

chez Matthieu exprimeront leur immense joie à la naissance de l'Emmanuel. **Préparons notre cœur pour accueillir la présence de Dieu !**

Le royaume de Dieu s'est approché, Dieu vient à notre rencontre, pour être des témoins de cette naissance et des acteurs de ce monde nouveau qui surgit.

La promesse de Dieu prend le visage d'un bébé. Réjouissons-nous à notre tour de la venue de l'Enfant Jésus, le Sauveur du Monde.

Amen

Pasteur Daniel Cassou

SOUTENIR L'EGLISE PROTESTANTE INTERNATIONALE DE MAYOTTE

Le cyclone Chiddo a dévasté Mayotte le 14 décembre 2024. Rien n'a été épargné, et c'est le cas de l'Eglise Protestante Internationale de Mayotte (EPIM).

L'EPIM, initialement constituée d'immigrants malgaches issus de familles chrétiennes, est interconfessionnelle depuis sa création vers 1980. La population de Mayotte est musulmane à une écrasante majorité, l'EPIM très minoritaire est cependant fort dynamique. Le nombre important d'immigrants lui donne cette dimension internationale reflétée par sa dénomination.

L'EPIM est membre de la Communauté d'Eglises Protestantes Francophones (CEPF : www.cepf.online) qui regroupe une trentaine d'Eglises francophones, dispersées dans le monde, avec des origines très diverses (refuge huguenot au 16ème siècle, de l'outre-mer français, période coloniale, mais aussi de l'émigration plus récente, européenne et africaine). La CEPF est une communauté d'entraide au sein de laquelle l'EPUDF et l'UEPAL également membres, jouent un rôle essentiel en permettant à ces églises dispersées de vivre et de témoigner dans des environnements difficiles, parfois hostiles (Liban, Magreb).

Chido a dévasté le bâtiment de l'Eglise qui devra être reconstruit. Plusieurs paroisses protestantes françaises se sont mobilisées pour envoyer une aide financière, via la CEPF, d'autres actions sont en cours au sein de la FPF via la Fondation du Protestantisme, ou à l'initiative de l'UEPAL. Les besoins ne se limitent pas aux bâtiments, le rôle de l'EPIM dans le soutien aux paroissiens, et plus généralement à une population extrêmement démunie, est essentiel. Des dons peuvent lui être adressés via la CEPF:

IBAN : FR56 3000 2004 5400 0000 7875 H36.

Daniel Lévesque

ZAPPING

La vie de la Paroisse en images



Déjeuner et spectacle de Noël au Temple



Cependant qu'en cuisine...



Heureux anniversaire Jacques!



Concert des jeunes talents



Les enfants de l'école biblique



Ici, avec la pasteure E. Seyboldt



Concert en Choeur

Déjeuners spaghettis au Temple : Un succès qui ne se dément pas !

Vous êtes sans cesse plus nombreux à prendre part aux déjeuners spaghettis qui se déroulent au Temple certains dimanches après le culte.

Merci pour votre présence renouvelée à ces moments de partage et de convivialité !

Et toute notre gratitude à nos hôtes Jacques Schleiffer et Valentin Monzali pour leur engagement et leurs efforts !



8 décembre 2024—Apéro thématique
« Comment voyons-nous notre avenir collectif
avec les Etats-Unis ? »

Maintenir des liens fréquents et réguliers ou des liens distants et pourtant fidèles dans le temps long est un des objectifs de notre église, faite de diversités, de complémentarités et d'ouverture. Nos « apéro thématiques » concourent à cet objectif pour partager avec les jeunes et les moins jeunes : peut-on oser avancer qu'il n'est pas indispensable de partager des propos centrés sur Dieu pour vivre des liens fraternels dans l'église grâce à nos échanges de vues éclairés par la présence d'experts ? Dans cet objectif, Laurence Nardon répond toujours présente pour nous aider à décrypter nos temps contemporains. Son récent livre « Géopolitique de la puissance américaine » (aout 2024 ed. PUF) et ses interventions hebdomadaires <https://www.slate.fr/audio/new-deal/> témoignent d'une pensée éminemment personnelle, riche et approfondie.

En témoignage de la qualité de ces moments partagés, les verbatims recueillis auprès des jeunes sont éloquentes :

« Soirée géniale et un échange de qualité accessible à tous ! Même en ne maîtrisant pas forcément bien le sujet, j'ai pu comprendre et être interpellé par une ou deux idées. Super initiative franchement, Bravo ! »

« Une conférence très intéressante, dans une ambiance conviviale et détendue. C'est vraiment sympa de pouvoir partager et poser des questions sur l'actualité tout en faisant connaissance avec d'autres paroissiens. « Moment enrichissant tant par la convivialité que par la qualité des échanges. Merci encore à Laurence ! »

BIBLE et I.A.

(suite de la page 2)

Dans ce dernier cas des phénomènes de « confabulation » ou « d'hallucination » sont possibles, incontrôlable et éventuellement indétectables par l'utilisateur. Le mythe du Golem échappant à son créateur est l'illustration des angoisses que l'IA peut susciter.

Pour J. Maldonato, le développement de l'IA est soumis à des contraintes physiques : la disponibilité des « puces » mises en réseau et de « data centers » gros consommateurs d'énergie électrique. Elle est aussi intrinsèquement limitée par son principe de base (le traitement statistique

de données) qui exclut l'invention de nouveaux concepts, d'idées qui ne soient pas implicitement contenues dans sa bibliothèque de données, donc de « pensée » au sens humain du terme. Les risques liés à l'apprentissage autonome (hallucinations) sont cependant bien réels, sans oublier l'utilisation malveillante de ses capacités (armements robots autonomes, fake news / infox, etc.).

Face à ces angoisses existentielles, des efforts ont été faits pour doter des systèmes IA de règles d'éthique, sans vraiment convaincre à ce stade. L'IA reste un outil imparfait, qui décuple les capacités d'action de l'humain. Dès lors il appartient à la société de s'organiser pour se prémunir

des effets pervers et des dérives possibles, tant au niveau des concepteurs que des utilisateurs de l'IA.

Dans le débat et les réponses aux questions qui suivirent les présentations, l'actualité de la sagesse biblique, toute préoccupée du lien social et qui exalte l'intelligence capable de jugements éthiques, a été soulignée. Il appartient à nos communautés de renforcer ce lien social et d'éduquer les futures générations à l'esprit critique, éducation absolument nécessaire pour déjouer les biais et les dérives de l'IA.

Daniel Lévesque

Flash-Back

Déjeuners du CASP

Le 12 janvier 2025, nous avons reçu à déjeuner les invités des Tables du CASP. Les invités sont inscrits auprès des organisateurs des Tables du Casp (Centre d'Action Social Protestant), adressés par roulement à une des paroisses protestantes engagées pour un ou plusieurs repas le dimanche.

Ces repas ne sont pas seulement le partage d'un bon menu cuisiné maison (par des bénévoles), mais aussi des échanges, l'intérêt et la considération apportés à chacun.

Ce repas a été une réussite, harmonie et satisfaction générale, ceci, grâce à l'équipe de bénévoles, cuisinières, service, accueil.

Un grand merci à tous !

Sybil Darroman



Apéro thématique du 8 décembre avec Laurence Nardon



ÉVÉNEMENTS

Journées de l'Entraide - Vente d'été au temple

Vendredi 23 mai (14h30—19h) et samedi 24 mai (10h30—19h, suivi d'un dîner) *Voir page 3.*

FORUM DES ASSOCIATIONS DE L'ENTRAIDE

Dimanche 9 mars 2025
À partir de 10h30 *Voir page 3.*

Bible à Neuilly : Lundi 10 mars 2025 de 19h-21h

"Bible et paix sociale" *Voir page 3.*

Assemblée Générale de l'Association Culturelle suivie de l'Assemblée Générale de l'Entraide
le dimanche 6 avril 2025 *Voir page 3.*

CULTES

Le dimanche à 11heures, retransmis en direct par Zoom et sur Facebook.

16 fév : Culte présidé par le pasteur Boucomont, avec Cène.

23 fév : Culte présidé par le pasteur Vincent Nême-Peyron.

2 mars : Culte présidé par Olivier Joël, prédicateur laïc.

9 mars : Forum des associations de l'Entraide.

16 mars : Culte présidé par Jacques Schleiffer, prédicateur laïc, avec Cène.

23 mars : Culte présidé par le pasteur Philippe Grand d'Esnon.

30 mars : Culte présidé par le pasteur Samuel Amedro Président Conseil Régional Région Parisienne .

AUTRES ACTIVITÉS

Cercle de lecture : au Temple, le vendredi à 18h30 (calendrier dans le prochain Bulletin).

Ciné-Temple : au Temple, le samedi à 17h (calendrier dans le prochain Bulletin et voir le site Internet).

ALPHABETISATION

C. Destoumieux et M. RaoulDuval : au Temple, le mardi de 14h à 16h, hors vacances scolaires (*fin des cours le mardi 25 juin*).

POUR LES JEUNES

Catéchisme des collégiens (6^{ème}, 5^{ème}, 4^{ème}) : un samedi par mois de 9h30 à 12h .

Ecole biblique des enfants du primaire : le mardi de 17h à 18h, hors vacances scolaires.

NOUS CONTACTER

Eglise Réformée de Neuilly-sur-Seine

60 rue Perronet - 92200 Neuilly-sur-Seine
Standard : 01 47 22 32 64 - temple-epudf.neuilly@orange.fr
Internet : erf-neuilly.com
Facebook : Protestants de Neuilly
YouTube : tapez « ERF Neuilly »

Pasteur : vacance pastorale.

Président du Conseil presbytéral : Nicolas Quiviger
nicolas.quiviger@gmail.com

Trésorier : Eric Defline
e.defline@hotmail.com

Cotisations et dons à l'ordre de : « Association culturelle de l'Église Réformée de Neuilly » IBAN FR76 1010 7002 8300 1130 1878 448

Président du Conseil de l'Entraide Gautier Hakoua
gautierhakoua@yahoo.fr

Permanence Entraide 60 rue Perronet - 92200 Neuilly (hors des cultes)

Horaires d'ouverture du Temple

Lors des cultes, les dimanches entre 11 heures et midi. En dehors de ces horaires, prendre rendez-vous .
Recevez nos infos chaque semaine en vous inscrivant auprès de : secrtaire.ern@pgi.logeas.fr

Bulletin édité par E.R.F. Neuilly
18, bd d'Inkermann - 92200 Neuilly-sur-Seine

Directeur de la publication : Nicolas Quiviger
Equipe de rédaction : Josette Sciorella, Valérie Schoen, Catherine Sanchez, Daniel Lévesque.